



Leitbild

Was wir wollen

Der Verein mannebüro züri tritt für die Lockerung der gesellschaftlichen Rollenzuteilungen und der sich daraus ergebenden Zwänge ein. Er regt Männer dazu an, Verantwortung für die rechtliche und tatsächliche Geschlechtergleichstellung zu übernehmen. Der Verein mannebüro züri richtet sein Augenmerk auf problematische Begleiterscheinungen tradierter Männlichkeit und auf die Überwindung von patriarchalen Gesellschaftsstrukturen. Er setzt sich für eine Gesellschaft ein, in der Konflikte mit gewaltfreien Strategien gelöst werden.

Was wir machen

Im Zentrum der Tätigkeit des Vereins mannebüro züri steht die Beratung von Männern und männlichen Jugendliche, die insbesondere in Paarbeziehungen gewalttätig geworden sind. Der Verein mannebüro züri berät überdies Männer bei Fragen oder Problemen zur männlichen Sexualität und in Krisen- und Konfliktsituationen. Zu diesem Zweck betreibt er in der Region Zürich professionell geführte Beratungsstellen. Des Weiteren führt der Verein eine Fachstelle, die sich mit Männerfragen in allen privaten und öffentlichen Kontexten befasst. Er setzt sich zudem punktuell für seine Anliegen im öffentlichen und politischen Diskurs ein.

Mit wem wir zusammenarbeiten

Der Verein mannebüro züri unterstützt Bestrebungen, Projekte und Angebote, zur Förderung der Gleichstellung von Frauen und Männern in allen Lebensbereichen. Er pflegt die Zusammenarbeit und die Vernetzung mit Institutionen, Organisationen und Initiativen, die sich für dieses Ziel einsetzen oder es unterstützen.

An was wir uns halten

Der Verein mannebüro züri versteht sich als lernende Organisation, die bestehendes Wissen und Erfahrung sichert sowie regelmässig überprüft. Er pflegt einen nachhaltigen Umgang mit den ihm zur Verfügung stehenden Ressourcen. Der Verein mannebüro züri ist ein verantwortungsbewusster Arbeitgeber und führt nach den Grundsätzen von Ziel- und Lösungsorientierung. Mit der Geschäftsleitung und den Mitarbeitenden pflegt er eine Kultur der offenen Kommunikation und Zusammenarbeit. Die Mitarbeitenden sind am Prozess der Weiterentwicklung beteiligt.